

El Sol de León

Llega Crediexpo a León

Rosario Horta | El Sol de León

La mañana de este miércoles fue inaugurado Crediexpo en Poliforum León, un evento hecho para el fortalecimiento financiero de las personas y de las empresas a través de soluciones de crédito, tecnología e inversión.

Crediexpo es abierto para el público en general y no tiene costo el ingreso en un horario de 10 de la mañana a 8 de la noche los días 05 y 06 de octubre.

Erick García, director general de Crediexpo destacó que el evento nació del Tecnológico de Monterrey y Poliforum León donde se estaban incubando proyectos de alto impacto social y económico, por su impacto ganó primer lugar y así es como llegó su primera edición.

“Queremos que las personas vengan, comparen y elijan la mejor opción para el desarrollo de su proyecto o desarrollo personal ya sea desde el crédito educativo, hipotecario, microcrédito, además están las mejores empresas para que puedas sacar tu celular a crédito”, destacó.

En Crediexpo hay 80 expositores entre empresas de crédito, cámaras, incluida la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), presentando su plataforma para que la gente pueda comparar y elegir su mejor opción y que las empresas que contratan sean confiables.

Además, como empresa hay crédito empresarial, tarjeta de crédito empresarial, arrendamiento, financiamiento, temas de inversiones, talleres para inversionistas y sobre todo dos ciclos de conferencias durante estos dos días donde se abordarán temas de educación financiera.

“Me siento muy agradecido porque empresas de primer nivel nacional e internacional están por primera vez en Guanajuato con Crediexpo, empresas como Clara que es un

unicornio que se hizo en menos de ocho meses, unicornio es una empresa evaluada en más de 1 mil millones de dólares y creyó en nosotros”, indicó.

Este 05 de octubre Iliana de Silva, Co-fundadora de Techreo, expondrá **“Alternativas del desarrollo para los no atendidos”**, Juan José Cuellar, director de experiencia de usuario, operaciones y ventas de creditea con **“Experiencias del cliente, la columna vertebral de los servicios financieros digitales”**, José Antonio García León, VP de Broxel, con **“Productos financieros del futuro para tu negocio, hoy”**, Priscila Barrantes, director comercial con el tema **“El futuro de las personas no bancarizadas”**, licenciado Gamaliel Hernández Valencia, titular de la unidad de atención a usuarios BB2, Guanajuato de la Condusef, con la presentación del sitio #RevistaComparaDecide y Maximiliano Cervantes, relaciones públicas Clara, con el tema de **“El camino de producto mínimo viable a convertirnos en unicornios.**

El 06 de octubre estará Alejandro Albas, director comercial de tecnología de la información con el tema **“Oportunidades de desarrollo en la era digital”**, Jorge Vega, coordinador de marketing STP dará una conferencia denominada **“La evolución de los pagos para el sector financiero”**, Hugo Orozco, director comercial de segmento empresarial en FineBe ABC, con el tema **“Sin miedo al crédito”**, Luis Miguel Torres, director territorial comercial centro occidente Banregio, Carolina Melih, subdirectora comercial Banregio con la charla **“Panorama financiero de las pymes, tendencias y alternativas”** y por último Alfredo Miranda y Víctor Manuel Bueno representantes de la Caja Morelia Valladolid cerrarán con broche de oro con **“El uso de los productos crediticios, ventajas y beneficios”**.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/llega-crediexpo-a-leon-8993403.html>